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北村 愼一 会長 挨拶

みなさん、こんにちは。 
5月31日テレビニースで、受動喫煙
が原因で死亡する人が国内では年間
約１万五千人に上るという推計結果
を厚生労働省の研究班がまとめ、世
界喫煙デーの31日に発表しました。

受動喫煙と病気の因果関係がわかっている四つの病気で、非
喫煙者と比べたリスクや職場や家庭での受動喫煙割合の調査
などから年間死亡数を推計しました。 
病気別には、肺がん2,484人、心筋梗塞（こうそく）などの
虚血性心疾患4,459人、脳卒中8,014人、乳幼児突然死症候
群73人。男女別（乳幼児を除く）では、男性が4,523人、女
性が1万434人。女性が2倍以上となる理由について、国立が
ん研究センターの片野田耕太・がん登録統計室長は「家庭内
での受動喫煙率が女性が圧倒的に高いため」と説明していま
す。 
「タバコを喫わない女性の肺腺がんの37％は、夫からの受動
喫煙を避ければ防ぐことができる」としています。神奈川県
や兵庫県で「受動喫煙防止条例」が施行されたのをきっかけ
に、日本各地で受動喫煙対策への関心が高まっています。 
受動喫煙というのは、自分の意志にかかわらず、他人が喫う
タバコの煙を吸わされてしまうこと。タバコというと、刺激

臭を嫌う人が多いのですが、臭いよりも健康への影響が大き
いのは、煙に含まれるさまざまな有害物質です。じつはタバ
コの煙には、200種類もの有害物質（うち約70種類は発がん
性物質）が含まれています。 
とくにタバコで問題になるのは、喫煙者が吸い込む主流煙よ
りもタバコの先から立ちのぼり他の人も吸い込む副流煙です。
というのも副流煙には、主流煙よりもずっと多くの有害物質
が含まれているからです。 

受動喫煙の危険性に対する認識度は、まだあまり高いとはい
えません。多くの方は、分煙したり空気清浄機があれば、防
ぐことができると思っているのではないでしょうか。こうし
た誤解をなくし、受動喫煙による健康障害をできるだけ減ら
すための対策について知っておきましょう。 

受動喫煙の予防の難しさは、自分でも気づかずに副流煙など
を吸い込んでいるケースが多いことです。 
たとえば空気清浄機があると、タバコの煙や臭いをあまり感
じないのでつい安心しがちです。ところが、空気清浄機では
一酸化炭素などのガス状物質は除去できないため、有害物質
を防ぐ効果はありません。

ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト： 
・卓話講師 
学校法人専修学校 キャリアテクニ
カ学園 日本自然環境専門学校 
学校長 五十嵐 実 さん 

●米山奨学生 
吴 湘 (ゴ ショウ) さん 
（紹介者：北村 愼一 君）

＜司会＞ 本間 健一郎 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 池田 江里子 君 
•国 歌「君が代」  
•ロータリーソング「奉仕の理想」

米山記念奨学生紹介挨拶

●米山奨学生 吴 湘 さん 
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新会員紹介

●新潟冷蔵(株)取締役総務部 
部長 笹川 修 君 

●紹介者：北村 愼一 君

伝  達

●ロータリー財団 
ポールハリスフェロー 
池田 毅 君 
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お祝い

【紹介】親睦委員 池田 江里子 君 

●会員の配偶者の誕生日 
川内 達也 君、孫 犁冰 君 
保苅 玲子 君、長坂 正人 君 
井上 陽一 君、田淵 展子 君 
野崎 裕 君、山田 克明 君 
栗山 清 君

委員会報告

●青少年奉仕委員会 
佐藤 真介 委員長 
古切手回収の件 

●社会奉仕委員会 
保苅 玲子 委員長 
リトルリーグ 

●ニコニコBOX委員会 
熊倉 敏明 副委員長 

●野澤 修 君 
先週の土曜に野球同好会の今年初試合の行いました。結果は
逆転勝ち。スコアは25対15でした。ラグビーの試合ではあ
りません。大勝したのでニコニコです。 

●中川 一広 君 
庭が美しい!! 
朝が楽しみです。庭を見てニコニコです。 

●水本 孝夫 君 
来る6月30～7月2日開催の「蒲原まつり」に、多くの方から
広告協賛を頂きありがとう御座いました。協賛金につきまし
ては、小規模福祉作業所の皆さんの手作り商品を販売して頂
く「福祉ふれあい広場」の運営の為に使わせて頂きます。「ま
つり」当日はぜひ多くの方よりお越し頂き、買い物支援をお
願いします。又、本日卓話の五十嵐先生は、私と同じ蒲原神
社の氏子総代をされています。卓話を楽しみにじてニコニコ
します。

●野崎 裕 幹事 
理事会報告 

●「人と健康と自然」 
学校法人専修学校 
キャリアテクニカ学園 
日本自然環境専門学校 
学校長 五十嵐 実 さん 
（ゲストスピーカー紹介： 
保苅 玲子 さん） 

次回例会 6月10日 卓話「新潟連立工事の概要」 
東日本旅客鉄道株式会社 上信越工事事務所 次長 西田 聡 氏 

本日の出席率 62.78% 
2週間前メークアップ後 88.52% 

幹事報告

卓  話

●会員の配偶者の誕生日 
野澤 修 君ご夫人 
斎藤 稔 君ご夫人 
浪間 進 君ご夫人 
金子 康弘 君ご夫人 


